

Concretan en Hospital de Castro complejas cirugías

4 intervenciones maxilofaciales a pacientes con fisuras labiopalatinas se realizaron.

Redacción
 cronica@laestrellachiloec.cl

Como exitosas fueron calificadas las 4 intervenciones maxilofaciales a pacientes con fisuras labiopalatinas realizadas recientemente en los hospitales de Castro y Ancud.

Las operaciones quirúrgicas fueron realizadas por el equipo de cirujano maxilofacial de la red de salud de Chiloé, con la colaboración del subespecialista en cirugía de fisuras labiopalatinas del Hospital Dr. Gustavo Fricke, Vicente Arancibia. A ellos se sumó un grupo multidisciplinario, del Augusto Riffart de la capital chilota.

Valorando el trabajo en red, el doctor Arancibia resaltó que "vine a apoyar a los colegas para resolver a pacientes de la zona para que no tengan que desplazarse fuera de la Isla. La idea es entregar a los colegas herramientas para aumentar la complejidad de las prestaciones quirúrgicas que el equipo de maxilofaciales de Chiloé realiza".



SS. CHILOÉ

RED DE SALUD DE CHILOÉ CON APOYO DE UN ESPECIALISTA DEL CONTINENTE OPERARON A LOS PACIENTES.

Por su parte, la cirujana maxilofacial María José Caro, jefa del servicio dental del Hospital de Castro, catalogó estas intervenciones como una experiencia innovadora que se suma al trabajo realizado para resolver casos complejos y recuperar el GES quirúrgico de pacientes fisurados a nivel local.

"Surgió de la motivación del equipo el mejorar nuestras técnicas quirúrgicas", aclaró la especialista, detallando que uno de los casos más complejos de los cuatro intervenidos fue el de una paciente con fisura labiopalatina que presentaba una complicación que afectaba su calidad de vida.

"Tenía una fístula en el paladar, lo que significa, que

los alimentos podían pasar de la boca a la nariz y que había un escape de aire que hacía que su voz fuera más nasal", indicó la profesional, añadiendo que la paciente intervenida mejorará su calidad de vida notablemente. "Ella es deportista, puede que exista un mayor rendimiento porque tendrá un mejor paso del aire hacia sus pulmones, disminuirán los resfriados y su voz también mejorará".

RESPALDO

La jefa del servicio expresó su satisfacción por realizar estas intervenciones y contar con todo el apoyo del equipo de profesionales.

"El Hospital de Castro destaca por siempre estar

mejorando sus técnicas quirúrgicas y de innovar con los recursos que dispone, especialmente con la colaboración del equipo de anestesiólogos, el personal de enfermería y el personal técnico siempre están dispuestos a colaborar en favor de los pacientes", acotó.

Asimismo, los cirujanos maxilofaciales Hernán Pérez del recinto castreño y Rodrigo Bravo del San Carlos de Ancud destacaron la gran experiencia que significó el desarrollo de estas 4 cirugías complejas, expresando sus agradecimientos al doctor Arancibia y esperando contar con su experiencia en caso de presentarse otras intervenciones de alta complejidad. ☺